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ABSTRAK 

Amal Kamaludin: Pengaruh Earning Per Share, Quick Ratio dan Net Profit 

Margin Terhadap Harga Saham Syariah Pada PT. 

Telekomunikasi Indonesia, Tbk Periode 2015-2010 

Harga saham syariah PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk, nilainya 

fluktuatif dan angkanya tidak terlalu besar hal ini ada beberapa faktor yang 

mempengaruhinya antara lain faktok mikro dan makro, Faktor mikro antara lain 

EPS, QR dan NPM adapun faktor makro yaitu seperti halnya yang terjadi pata tahun 

2017dan 2019 sampe sekarang. Dari latar belakang ini dapat dibuat rumusan 

masalah antara lain seberapa besar pengarung masing-masing dari EPS, QR dan 

NPM terhadap Harga Saham Syariah dan seberapa besar dari ketiganya itu 

berpengaruh bersama-sama atau secara simultan terhadap Harga Saham Syariah. 

Dalam penelitian ini metode yang digunakan antara lain analisis data 

kuantitatif yang menggunakan alat untuk menguji hipotesis antara lain analisis 

deskriftif, analisis resgresi linier, analisis koefisien korelasi, analisis koefisien 

determinasi dan uji hipotesis (Uji t dan Uji F). untuk pengolahan data kami 

menggunakan perangkat lunak yaitu SPSS for window versi 17.0. Adapun dalam 

pengujian data untuk mengetahui originalitas kami menggunakan analisis 

normalitas, analisis autokorelasi, analisis multikolinieritas dan analisis 

heterokedastisitas. Adapun hasil penelitian ini menunjukan bahwa EPS, QR dan 

NPM berpengaruh tidak signifikan terhadap harga saham dengan hasil koefisien 

korelasi yaitu sebesar 0,501 atau 25,1% dan hasil dari uji hipotesis yaitu 

menggunakan uji F menunjukan bahwa pengaruhnya tidak signifikan karena F 

hitung < F table atau 1,648 < 3,239.  
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ABSTRACT 
  

Amal Kamaludin: The Effect of Earning Per Share, Quick Ratio and Net Profit 

Margin on Sharia Stock Prices at PT. Telekomunikasi 

Indonesia, Tbk Period 2015-2020 
Sharia share price of PT. Telekomunikasi Indonesia, Tbk, the value is 

fluctuating and the numbers are not too big, there are several factors that influence 

it, including micro and macro factors, micro factors including EPS, QR and NPM 

as well as macro factors, such as what happened in 2017 and 2019 until now. From 

this background, problem formulations can be made, including how much each 

EPS , QR and NPM is bound to the Sharia Stock Price and how much of the three 

influence together or simultaneously on Sharia Stock Prices. 

In this study, the methods used include quantitative data analysis using 

tools to test hypotheses, including descriptive analysis, linear recession analysis, 

correlation coefficient analysis, determination coefficient analysis and hypothesis 

testing (t test and F test). For data processing we use software, namely SPSS for 

windows version 17.0. As in the test data to determine the originality of our use of 

normality analysis , analysis of autocorrelation, multicollinearity analysis and 

analysis heterokedastisitas. The results of this study indicate that EPS , QR and 

NPM have no significant effect on stock prices with the results of 

the correlation coefficient of 0, 501 or 2 5.1 % and the results of hypothesis testing 

using the F test show that the effect is not significant because F count < F table or 

1.648 <3.239. 
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 نبذة مختصرة
  

إلى الشريعة أسعار الأسهم  افي الربحهامش ص و النسبة السريعة تأثير ربحية السهم، : أمل كمال الدين
 Tbk 2015-202 0 ، فترة PT. Telekomunikasi Indonesia في

 
، القيمة متقلبة والأرقام  PT. Telekomunikasi Indonesia  ،Tbk سعر السهم الشرعي

والكلي ، والعوامل ليست كبيرة جداً ، هناك العديد من العوامل التي تؤثر عليها ، بما في ذلك العوامل الجزئية 

 2019و  2017بالإضافة إلى العوامل الكلية ، مثل ما حدث في  NPM و QR و EPS الدقيقة بما في ذلك

 مدى حجم المتعاملين مع من هذه الخلفية ، يمكن إجراء صيغ المشكلات ، من بين أمور أخرى ، .حتى الآن

EPS و QR و NPM ومدى تأثير الثلاثة معًا أو في وقت واحد  على سعر السهم المتوافق مع أحكام الشريعة

 .على سعر السهم المتوافق مع أحكام الشريعة
التحليل الكمي للبيانات باستخدام أدوات لاختبار الفرضيات  المستخدمة الأساليب تشمل في هذه الدراسة ،

ليل معامل التحديد ، واختبار ، بما في ذلك التحليل الوصفي ، وتحليل الركود الخطي ، وتحليل معامل الارتباط ، وتح

الإصدار  windows لنظام التشغيل SPSS لمعالجة البيانات ، نستخدم البرنامج ، وهو .(F واختبار t اختبار) الفرضيات

وتحليل الارتباط الذاتي ،  ، كما هو الحال في بيانات الاختبار لتحديد أصالة استخدامنا لتحليل الحالة الطبيعية .17.0

ليس لها  NPM و QR و EPS نتائج هذه الدراسة إلى أن تشير .لاقة الخطية المتعددة ، والتحليل المتغايروتحليل الع

باستخدام  الفرضيات اختبار ٪ ونتائج 5.1 2أو  501 أو 0الارتباط  تأثير معنوي على أسعار الأسهم مع نتائج معامل

 .3.239> 1.648أو  F جدول > F معنوياً لأن عدد تظهر أن التأثير ليس F اختبار
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bantuan, dukungan, serta doa yang membuat penulis sehingga peneliti dapat 
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